



VÄTERFRAGEBOGEN - Was bewegt Sie?

Wenn ein Baby das Licht der Welt erblickt, bringt dies grundlegende Veränderungen im Leben des Paares und der Umgebung mit sich. Um die **Väter** bestmöglich in diesem Veränderungsprozess zu unterstützen, möchten wir Ihnen hierzu einige kurze Fragen stellen:

Ich habe folgende Einstellung gegenüber meinem Kind: (Bitte nur ein Antwort ankreuzen)

- Die Mutter des Kindes ist Haupterziehungs- und Bindungsperson, deswegen halte ich mich mit meiner Verantwortung für das Kind und meinem Engagement im Hintergrund.
- Ich möchte mich genauso in die Erziehung mit Engagement einbringen, wie die Mutter des Kindes und bin bereit, die Verantwortung mit der Kindsmutter zu teilen.
- Ich weiß es noch nicht.

Welche Themen (Herausforderungen, Fragen ...) beschäftigen Sie persönlich, die die Geburt bzw. das Leben mit einem Kind mit sich bringen? (Themen stichpunktartig darstellen):

Ich bin daran interessiert, freiwillig ... (mehrere Antworten sind möglich)

- ein- oder zweimalige Informationsabende zu diesen Themen zu besuchen.
- an regelmäßigen Kursen (ca. vier Abende) zu diesen Themen teilzunehmen, wenn diese angeboten werden könnten.
- Ich habe kein Interesse.
- Vorschläge: _____

VIELEN DANK FÜR IHRE MITHILFE!

